



▼平成音楽大学の卒業生で結成された「ムジカリーベ」によるコンサート



「ムジカリーベ」は、御船町の平成音楽大学の卒業生によって結成された音楽ユニット。ピアノ、バイオリン、トロンボーン、ユーフォニアムなどで、クラシックやジャズ、歌謡曲など、さまざまなジャンルの全8曲が演奏された。参加者は、芸術的な調べに静かに耳を傾けました。

来場した50代の女性には、「楽しい時間を過ごせました。間近で生演奏を聴けるなんて、とても素敵。もっと多くの人に聴いてほしい」と話しました。

芸術の秋を楽しむコンサート

町生涯学習センター自主文化事業

10月26日（土）町生涯学習センターで、第3回「ムジカリーベ」秋のコンサートが開催されました。

同コンサートは、子どもも大人も同じ空間に集い、生の芸術に触れて感動を共有することで、子どもの豊かな心をはぐくむとともに、地域の文化振興を図ることを目的に、町教育委員会が同センター自主文化事業として実施。家族連れなど約60人が訪れました。

運動の機会を増やそう

甲佐町健康づくりウォーキング

10月27日（日）町生涯学習センターを発着点として、甲佐町健康づくりウォーキングが開催されました。

住民の健康増進のための運動の機会を増やすことを目的に、町教育委員会が主催。緑川沿いを通る約8kmの一般コースと、国道443号沿いを通る約6kmのファミリーコースに、合わせて52人が参加しました。

コース途中の西寒野でミカン狩りも体験した参加者は、もぎたてのミカンを食べて乾いた喉を潤しました。



▲ウォーキングの途中でミカン狩りを体験する参加者



▲甲佐町球技大会で総合優勝を果たした甲佐地区

総合優勝は甲佐地区

平成25年度甲佐町球技大会

10月13日（日）平成25年度甲佐町球技大会が、町内各会場で開催されました（ゴルフ競技は、9月8日（日）に開催）。

甲佐町体育協会、町、町教育委員会が主催。ソフトボール、グラウンド・ゴルフなど11競技に約450人が参加しました。

総合成績は、5競技を制した甲佐地区が総合優勝を飾り、2位は竜野地区、3位は白旗地区でした。

また、町生涯学習センターで開催された開会式で、同協会からスポーツ優秀者の表彰も行われました。

●甲佐町体育協会表彰（敬称略）
 ▼スポーツ優秀者の部
 西坂純一（剣道・田原区）

町の特産品などをPR

第19回くまもと物産フェア

11月2日（土）・3日（日）益城町のグラ
ンメッセ熊本で、第19回くまもと物産フェア
が開催され、本町の特産品が出展されました。

県産品の普及を目的として、熊本県商工会
連合会などが主催。県内の特産品2500品目
以上が展示・即売されました。

本町からは、町の特産品ブランド「こうさ
んもん」に認定された商品やパン、ハチミツ
などが出展。また、竜野保育園児によるマー
チングも披露され、会場からは大きな拍手が
送られました。



▲竜野保育園児のマーチングも披露された物産フェア



▲お手玉を使ったゲームで交流する高齢者と児童

サテライトの高齢者と交流

乙女小3年生の総合的学習

10月24日（木）乙女福祉ふれ
あいセンターで、乙女小学校
（岡本秀夫校長125人）の児
童と町の介護予防サテライト事
業を利用する高齢者が交流を行
いました。

高齢者と触れ合うことで地域
を守ってきた先人の思いを知り、
地域を愛する心を育てることを
目的に、同小の総合的な学習の
一環として今年度から開催。3
年生22人と、高齢者17人が、
じゃんけんやお手玉を使った
ゲーム、合唱などを通して交流
しました。

大塚一姫さん（同小3年・上
田口区）は、「おじいさん、お
ばあさんと交流できて楽しかつ
た」と話しました。

防火を呼び掛けパレード

上益城消防組合、町消防団、若草保育園



▲市街地などをパレードし、住民に火の用心を呼び掛ける上益城消防組
合、町消防団、若草保育園幼年消防クラブ

11月11日（月）市街地などで、上益城消防組合、
町消防団（上野浩信団長504人）、若草保育園（元
村伴子園長94人）の幼年消防クラブによる防火
パレードが実施されました。

同パレードは、11月9日（土）～15日（金）
の秋季全国火災予防運動の期間に合わせて、防火
に対する意識の向上および住宅用火災警報機の早
期設置を呼び掛けることを目的に、上益城消防組
合（佐村誠也消防長）が主催しました。

町役場では奥名克美町長を表敬訪問し、幼年消
防クラブ員19人が、「火遊びは絶対にしません」
などと大きな声で「防火の誓い」を宣言。奥名町
長は「これからの季節は、空気が乾燥して火事が
起こりやすくなります。『防火の誓い』で宣言し
た通り、先生の言うことをよく聞いて、火遊びは
絶対にしないでください」とクラブ員を激励しま
した。

その後、一行は市街地を行進し、住民に「火の
用心、マッチ1本火事の元」などと防火を呼び掛
けました。